

令和5年度 学校だより 第13号

都城市立富吉小学校 令和6年3月12日 文責:校長 溝口 常彦

『富吉小学校

卒業式や入学式等において校歌を歌います。全 校朝会で校歌のことについて、『学校の宝物』で ある話を子どもたちにしました。

校長室に富吉小学校校歌の楽譜の入った額が飾 ってあります。その中に校歌を作詞した長嶺宏氏 が、当時の大町校長に宛てた手紙があります。そ

こには、歌詞に 込めた思い、子 どもたちに寄せ る思いが綴られ ています。卒業 式を前にして、 その手紙の一部 を紹介します。



第一節は、的野の森のいちいの木を主題としま した。そうして、的野の森のいちいの木に憩うや まばとの胸にふくらむ清い夢をうたいました。大

空高くそびえるい ちいの木の葉陰に 遊ぶ子どもたちの 胸にも空いっぱい にひろがるような 清らかな夢が育っ てほしいという心 持ちです。



第二節は桜です。春の朝日に映えて校庭いっぱ いに咲き誇る桜の花は幾年月も輝かしい本校の歴 史を語っているという意味です。子どもたちがこ

の桜の花を仰いで 過去の輝かしい歴 史を思い出して、 自分の学校に誇り をもつようにとい う心持ちです。



作詞:長嶺 宏さんの手紙

受け継ごう



<u>第三節は、富吉小のよい子どもたちです。</u>この豊 かな自然の恵みを受けた故郷の富吉小に学ぶ子ども

たちがいつまでも 強く明るく美しい 心と体を持ち続け るようにという心 持ちを表現しまし た。

伝わる思い



今年は校歌を全校で歌うことが増えてきました。 今回の卒業式に向けての練習の最初から、しっかり とした声で校歌を歌っていました。本当に立派な富 っ子だと思います。校歌は、大人になっても覚えて いることが多く、運動会や卒業式では、自然と歌詞 が出てきて歌うこともできます。それは、ともに過

ごした仲間との思 い出の中に校歌が あるからだと思い ます。校歌に込め られた思いを受け 止め、富吉小学校 を誇りに思い、こ れからも過ごして ほしいと思います。



★3月・4月の主な行事★

*新型コロナウイルス感染症防止対応や その他の事情により、変更等が生じる場 合があります。その際はご了承ください。

3/1日(金) お別れ遠足・お弁当の日

|4日(水) 卒業式予行練習

|5日(金) くれよん号来校(←地区の方もどうぞ)

↑令和5年度の最終回になります。

25日(月) 卒業式 26日(火) 終了式 28日(木) 離任式

4/8日(月) | 学期始業式 9日(火) 中学校入学式、入学式準備(4~6年)

10日(水) 小学校入学式

16日(火) 家庭訪問(中学校区)~ |7日

18日(木) 全国学力・学習状況調査(6年)

18日(木) 家庭訪問(正近・住宅)

|9日(金) 家庭訪問(中原・桑原)

21日(日) 参観日(参観授業・学級懇談)

PTA総会、地区別集会

22日(月) 振替休業日

23日(火) 交通教室

23日(火) くれよん号来校

26日(金) 安全点検 **↑地区の方も貸出できます**

富吉小学校ホーム

毎日、富っ子の様子を富吉小ホームページに掲載しています。 スマホのカメラ機能からQRコードを読み取り、子どもたちの活動をご覧ください。 ★☆★富吉小HPアドレス★☆★→→ https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1346/

2月22日(木)ありがとう 読み聞かせボランティア活動

今日は、本年度最後の読み聞かせボランティア活動でした。各学年とも子どもたちにとって おきの楽しい本を読んでくださいました。ある学級では、動物たちがお面をかぶって登場する 絵本の読み聞かせを行っていると、子どもたちは一生懸命その素顔を考えていました。その後、 お面を取ると大きな歓声が上がっていました。読み聞かせが終わると各学年の教室でお礼の手

紙を渡していました。この1年間、子どもたちの心に響く本を届けてくださり、ありがとうございました。







2月29日(木) 学校参観日(各学年ごと学習の成果発表)

今年度、最後の参観日が行われました。学級ごとに子どもたちを主体として発表が行われました。 I 年生はなわとび、 本の紹介、算数計算クイズ、歌の発表を行いました。おうちの方の前で、 | 年間で成長した姿を披露することができま した。2年生は書写や計算、なわとびの二重とび等、得意なことを披露しました。あじさいでもなわとび、生活科の発 表を一人で40分間行いました。3・4年生は総合的な学習の時間で取り組んだ「地域や学校のためにわたしたちがで きること」と題して、あいさつ、そうじ、ペットボトルキャップ集めの3つのグループに分かれて発表を行いました。 5年生は6年生へのメッセージ、6年生はおうちの方へのメッセージの発表でした。心温まるメッセージをたくさん聞 くことができました。それぞれの学年が1年間で学んだことの成果が発表できました。







3月1日(金) 全校児童によるお別れ遠足

晴天にも恵まれ、6年生とのお別れ遠足が行われました。始まりの会は、卒業式のように在校生の拍手の 中、6年生が照れながら入場し、温かい雰囲気の中、始まりました。始めに弥五郎班の5グループに別れて、 ウォークラリーが行われました。あじさい公園までの道のりの途中にクイズやダンス、大声大会等のイベン トがあり楽しく参加できました。6年生がうまくリードしてくれて、あいさつも元気に行え、安全に取り組 むことができました。次に5年生によるお楽しみ企画は、「ボーリング」「ばくだんゲーム」「だるまさんが ころんだ」の3つのゲームでした。5年生が主体となって、企画、準備、運営すべて行いました。特に「だ るまさんがころんだ」では全校がストップポーズがきまり、一体感を感じました。また、全校児童にプレゼ ントも準備してくれました。1年生から6年生が協力して楽しく取り組むことができました。







【富吉小↓】